





Dies ist der Neubau des Pflegewohnheims Rudolfsheim Fünfhaus, welches im Jahr 2015 erbaut wurde. Die Besonderheit von dem quadratischen Baukörper ist, dass es eine Höhenstaffelung hat, welche sich an der Topographie des Geländes orientiert. Das Pflegewohnhaus bietet mit seinen Ein- und Zweibettzimmern Platz für 324 Bewohner. Jedes Zimmer verfügt über ein Bad und einen barrierefreien Balkon bzw. einer Loggia. Von hier aus hat man einen tollen Ausblick auf den Kern des Grundstücks, den Innenhof. Kleine Beete lassen dort Durchgänge entstehen und bieten den Bewohnern so Rundgänge für Spaziergänge. Als Bodenbelag wurde Linoleum in gelb und grün verlegt. Das grüne Linoleum ist eine Sonderanfertigung und passt ideal zu der Wandgestaltung im Flur, sowie auch zu den ebenfalls grünen Sitzmöglichkeiten.

Objekt	Neubau des Pflegewohnheims Rudolfsheim Fünfhaus in Wien
Architekt	Wimmer und Partner, Wien
Ausführung	Gerhard Staub, Wien
Fotograf	Andreas Buchberger Architekturfotografie, Wien
Fertigstellung	2015

Verwendete Materialien















